



24. Februar 2016

Liebes Booking-Team, liebe Bands,

wir würden uns freuen euer Event zu bereichern.

**Hiermit möchten wir uns gerne für einen Auftritt bei euch bewerben.**

Wir, das sind Wolfgang, Ena und Daniel, sind die Early Birds aus Calw. Wir haben uns erst im Dezember 2015 gegründet, sind jedoch alle drei bereits seit Jahren auf Bühnen unterwegs. Gemeinsam machen wir Folk-Pop, der von Freundschaft, Entschleunigung, gesellschaftlichem Wandel und dem Leben mit all seinen Problemen erzählt. Uns ist es sehr wichtig, dass unsere Songs vom natürlichen Charme der Instrumente geprägt sind, weshalb wir verschiedene Akustikgitarren, Glockenspiel, Mundharmonika und Rhythmusinstrumente zum Musizieren benutzen. Das hat auch den positiven Nebeneffekt, dass man nicht so viel schleppen muss.

Nachfolgend findet ihr unsere Biographie, einen Presstext, Fotos und Links zu unserer Homepage, sozialen Netzwerken und Youtube.

Wichtig: Unsere erste Single wurde gerade fertig aufgenommen. Das Video dazu sollte bis Anfang März fertig sein. Auf soundcloud ist sie bereits zu hören.

Wir hoffen auf positive Rückmeldung!

Liebe Grüße aus Calw

The Early Birds



## *Presstext*

*The Early Birds machen deutschen Folk-Pop. Warum sie dann nicht die frühen Vögel heißen? Hört sich eben irgendwie blöd an.*

Die zwei Jungs zupfen an ihren akustischen Gitarre, Banjos und Ukulelen und sorgen für den nötigen Rhythmus, während die Sängerin mit Glockenspiel und ihrer Stimme überzeugt. Die prägnanten deutschen Texte handeln von Freundschaft, Entschleunigung und dem Leben mit all seinen Problemen. Die drei schreiben die meisten Stücke gemeinsam, singen diese zweistimmig und lassen dem Hörer dabei oft Spielraum für Interpretationen. In den meist fröhlichen Melodien, die von Glockenspiel und Mundharmonika gezwitschert werden, schwingt eine gewisse Melancholie und Ernsthaftigkeit mit, welche die täglichen Probleme eines jeden darstellen... *und diese lassen sich nicht so einfach umbenennen, um dann besser zu klingen.*





## *Biographie*

Drei Musiker lernen sich beim Studium in Schwäbisch Gmünd kennen und wissen Jahre lang nicht, was sie miteinander verbindet. Bei einem geselligen Abend 2014 wird das gemeinsame Interesse entdeckt.

Seit dem Umzug 2015 in den Schwarzwald arbeiten die drei Grundschullehrer an ihrem gemeinsamen Hobby und bringen viele Jahre der Erfahrung aus mehreren Bands in das neue Projekt ein. Texte werden geschrieben, die musikalische Ausrichtung wird nach und nach festgelegt und die Rollen werden verteilt.

Im Februar 2016 präsentierten die drei sich das erste Mal der Öffentlichkeit mit einem Video aus dem eigenen Esszimmer. Dabei handelt es sich um ein Cover, der Band Young Chinese Dogs. Das Resultat war erstaunlich. Innerhalb von nicht einmal 3 Wochen wird das Video hunderte Male geklickt, geteilt und geliked.

Bereits Ende Februar soll der erste eigene Song in Anlehnung an Hermann Hesses Gedicht "Stufen" mit Video vorgestellt werden.

Drei weitere Songs der Calwer sind bereits fertig und müssen nur noch vertont werden.

## *Links*

Homepage:	<a href="http://theearlybirds2015.wix.com/teb2015">http://theearlybirds2015.wix.com/teb2015</a>
facebook:	<a href="https://www.facebook.com/theearlybirds2015/">https://www.facebook.com/theearlybirds2015/</a>
Instagram:	<a href="https://www.instagram.com/theearlybirds2015/">https://www.instagram.com/theearlybirds2015/</a>
Youtube:	<a href="https://www.youtube.com/channel/UCQ9sIqTmOyTlfpIDH4LRjmQ">https://www.youtube.com/channel/UCQ9sIqTmOyTlfpIDH4LRjmQ</a>
Soundcloud:	<a href="https://soundcloud.com/the-early-birds">https://soundcloud.com/the-early-birds</a>
Email:	<a href="mailto:theearlybirds2015@gmail.com">theearlybirds2015@gmail.com</a>